

## Protokolleintrag vom 16.11.2022

2022/342

**Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Walter Anken (SVP) vom 13.07.2022:  
Unbürokratische und schnelle Rückkehrhilfe für Geflüchtete aus der Ukraine**

**Samuel Balsiger (SVP)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Armee wird aufgeboten, um im Asylwesen für Verstärkung zu sorgen, da sich die Situation zu-spitzt. Alle Parteien waren am informellen Anlass vertreten, an dem ukrainische Flüchtlinge erzählten, wie es ihnen ergeht. Eine Frau schilderte verzweifelt, dass sie zurück in die Ukraine will, sich die Rückreise aber nicht leisten kann. Wie der Prozess der Rückkehrhilfe funktioniert, wusste sie nicht. Reporter stellten fest, dass viele zurück in die Ukraine wollen, da sie ihren Landsleuten helfen wollen damit sich die russischen Angriffe nicht über das ganze Land erstrecken. Deswegen versuchen wir zum zweiten Mal, die-ses Postulat für eine schnelle, unbürokratische Rückkehrhilfe dringlich zu erklären.

Der Rat wird über den Antrag am 11. Januar 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat